



## LA MACHINE À ÉCRIRE

La production en série des premiers dactylographes Remington débute aux États-Unis en 1874. Les modèles, les perfectionnements, les copies se succèdent rapidement. Lors de son apparition sur le marché en 1884, le premier modèle de machine à écrire HAMMOND – du nom de son inventeur James B. Hammond – surprend par son innovation et son originalité. Cette machine est munie d'une demi-sphère d'impression rotative, amovible et interchangeable et d'un clavier incurvé nommé Ideal. Une centaine de types de caractères sont offerts sur le marché. L'appareil est très esthétique et présenté dans un coffret de rangement entièrement en bois, au fini impeccable. Succès rapide et surtout durable, quatre mille machines sont vendues en 1887. Leur design très caractéristique ainsi que leur mécanisme de frappe vont demeurer pratiquement inchangés jusqu'en 1980.